

| | |
|----------------|---|
| Medio | Universidad de los Andes |
| Fecha | 03/11/2016 |
| Mención | Juan José Rondón aprobó su defensa de tesis del Magíster en Derecho Público. Mención a Luis Rojas, académico de la Facultad de Derecho de la UAH. |



Con calificación “notable” aprobó Juan José Rondón Manríquez la defensa de su tesis titulada “La estafa como delito peligro: estructura y consecuencias”, obteniendo así, su grado de Magíster en Derecho Público.

El 2 de noviembre en la Sala de Doctorado del Edificio del Reloj, el candidato presentó su trabajo frente a un tribunal compuesto por los profesores Maite Aguirrezabal (Universidad de los Andes), Rodrigo Guerra (Universidad de los Andes) y Luis Rojas (Universidad Alberto Hurtado).